
2016～2017年度 No.1

　第 　 3　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 村木地区ガバナー × 細川第１副地区ガバナー × 今井第２副地区ガバナー

○  L　　田中　則雄　委員長 ○  L　小松　隆浩　副委員長 ○  L　渡辺　才司　副委員長

×  L   原田　純子   副委員長 ○  L　小林　真理子  　 委員 ○  L　　中山　進   　　委員

×  L　上村　英生     委員 ○  L　増田　健一  　 　委員 ○  L　　根本　二郎  　委員

×  L　神田　博則    　委員 ×  L　赤城　雄一    　委員 ○  L　　間　誠  　　　　委員

×  L　下田　祐史     委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ 　Ｌ　小野　隆子　副幹事 × 　Ｌ　鈴木　順一　ＳＰＡ
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作　成　者

審議事項

報告事項

その他

委　員　会　報　告

環境保全委員会

　　　　　 L　田中　則雄

　２０１６年 11　月　21　日　月　曜日　　　15　　時　  45 　分　～　　17　時　 30　　分

次回開催確認

閉会挨拶　　（Ｌ小林　真理子）

環境憲章の周知について

環境保全委員会統一ジャンバ－について

キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　副委員長　渡辺　才司

委員長挨拶　（Ｌ田中　則雄）

薬物乱用防止パレ－ドについて

環境保全委員会ゴルフ親睦会について

その他

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１６年　　１2　月　26　日　　月　　曜日　　　　　18　時　　00　分　～　　　　時　　　　　分

場所未定　　　移動委員会

議　　　題 審議経過事項の概要

今期の活動予定について

　Ｌ　小松　隆浩
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審議

司会より委員会メンバ－に今期の活動についての問いかけがあった。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

田中則雄委員長挨拶

風邪を引きやすい季節になり、さらに本日雪が降るとの予想の中出席してもらった感謝の言葉とと今後

たくさんの環境保全委員会のアクイティビティがあるので慎重審議で委員会での活発なご意見をお願いします

と挨拶があった。

環境保全委員会統一ジャンバ－について

今期の活動予定について　

「奥多摩地区の鹿の食害と環境破壊」について前年からの委員会メンバ－の下田Ｌと前年度ＳＰＡの梶Ｌ

で動いていただく方針になった。小林Ｌから専門家の話も聞いてみたいと意見があった。

田中委員長より新規事業として江戸川のさくらの植樹を行いたいと意見があり増田Ｌと委員長で

日程含め調整していくことで決定した。

報告

環境憲章についての周知について

村木ガバナ－より委員長に申し伝えがあり100周年に向けて様々なクラブでの環境保全に取り組む

アクティビティのバックアップをして欲しいと要望があったことを発表した

その他として　　12月26日に第4回環境保全委員会ならびに忘年会を行うことが決定し場所は女性

メンバ－に日程含め調整していくことで決定した。おまかせすることになった

注文していた環境保全委員会のジャンバ－が届き、欠席メンバ－の分は小松が預かることになった。

薬物乱用防止パレ－ドについて

黙々とパレ－ドの最後尾についてごみ拾い及び清掃している姿に感銘を受けたと話があった。

を閉会した。

田中委員長より村木ガバナ－からの委員会としての清掃活動協力のお礼があった話と委員メンバ－が

環境保全委員会ゴルフ親睦会について

継続親睦会となっている、環境保全委員会のゴルフ親睦会を平成倶楽部にて11/4に開催され、

前期・前前期メンバ－含め11名参加で盛会に終わり、優勝は今期委員会メンバ－の増田Ｌだった。

田無ＬＣのアクティビティ参加の依頼が間委員よりあった。

小野副幹事より2/23のキャビネット主催のよしもとのお笑いライブ参加の要請があった。

閉会挨拶　　　　小林委員より来年の委員会活動へ向けての豊富を話していただき第三回委員会


